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Zitat von chesserio 

Wär ja mal ganz was Neues, wenn man keine grossen Töne vorher spuckt und dann
doch den ein oder anderen brauchbaren Spieler holt.

Daher, imo auch unrealistisch.

Wie meinst du das? Meinst du es neu wäre beim FCN Transfers eher im Stillen abzuwickeln?
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